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第1回臨時会では、正副議長をはじめ、常任委員会など
の委員が選任されました。
また、専決3件、議案1件、人事案件1件を承認、可決、
同意しました。

各議員の賛否の結果は、以下のとおりです。
議決結果 議決結果 
第1 回臨時会

会期：5月11日から5月12日まで

※ 議長は、採決に加わっていません。 ○：賛成 ×：反対
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厚生文教委員会

◎長屋　大和　○野口　航希　　西山　良夫
　宇藤　久子　　服部　哲也　　那須　幸子
　浦上　文顕　　清水　基史　　松井由美子

総務建設委員会

◎中川　喜文　○森口　達也　　加藤　哲司
　山田　真功　　太田　幸江　　垣見　啓之
　伊藤　久夫　　井桁　　亮　　浅井　英昭

第1回臨時会で選任された、正副議長と委員会の委員を紹介します。

議　長 西山　良夫 副議長 垣見　啓之

◎委員長　○副委員長

2



第2回定例会では、議案10件、人事案件2件を可決､
同意しました。議員提出議案2件は、否決となりました。
また、請願1件は不採択となりました。

各議員の賛否の結果は、以下のとおりです。議決結果 議決結果 
第2 回定例会

会期：6月1日から6月29日まで

※ 議長は、採決に加わっていません。 ○：賛成 ×：反対
なお、議員提出議案第2号・第3号については、賛成と
反対が同数のため、議長が採決に加わっています。
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討
論 ※ 議決結果については、2・３ページを参照してください。

このような理由で、        しました 賛成・反対 

議案第29号　市税条例の一部改正

議案の概要　地方税法の一部改正等に伴い、
改正するもの。

反 対

日本共産党議員団　太田幸江
令和６年度から住民税の均等割に併せて森
林環境税1,000円を賦課徴収するための改正。
低所得者からも均等に徴収する。一方で大企
業は負担ゼロという不公平な税である。国の
一般会計で林業予算の配分を増やすべき。

賛 成

公明党つしま　森口達也
森林環境税および森林環境譲与税として、
国民一人一人が等しく負担を分かち合い、地
球温暖化防止、また国土の保全や水源の涵養
等による災害防止などの重要な役割を担うた
めの活用が一層促進されることを期待する。

議案第30号　印鑑条例の一部改正

議案の概要　スマートフォン用利用者証明用
電子証明書を使用したコンビニエンスストア
等における印鑑登録証明書の交付を開始する
ことに伴い、改正するもの。

反 対

日本共産党議員団　太田幸江
新聞等では、毎日のようにマイナンバーカ
ードのトラブルが報道されている。政府は、
危険性をまともに伝えず、普及にばかり力を
入れてきたことを反省し、いったん立ち止ま
り、徹底的に検証を行うべきと考える。

議案第33号　一般会計補正予算（第２号）

賛 成

公明党つしま　森口達也
デジタル田園見守り事業とは、見守り事業
の実施に必要な環境を整備するものであるが、
令和４年の行方不明者総数は8万4,910人、認
知症の行方不明者は1万8,709人の状況で、大
きな役割を担うことは間違いない。

宇藤久子
市内の民間保育所、幼保連携型認定こども
園、小規模保育事業の施設に対し、本年4月
から9月分まで、物価高騰で増える給食材料
費を助成することで、保護者や保育所等の負
担軽減が図られることから賛成。

議員提出議案第２号　特別支援学校・学級の
教員増員を求める意見書

賛 成

公明党つしま　森口達也
インクルーシブ教育システムの理念に基づ
いた誰一人取り残さないための特別支援教育
の充実を推進するためにも、意見書の特別支
援学校・学級等への教員等の適切な配置は必
要不可欠である。

かんよう
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円滑に議会を運営するため、各会派より選出された議員が集まり、会期・議案・
請願・陳情などの取り扱いを決定します。
また、市側より議案の提案説明があり、不明な点について議会側より質問をします。

議会運営
委員会

議会に提出された議案についての説明と質疑を行います。
各議案・請願・陳情などについて、審査する常任委員会を決定します。

本会議
（初日）

議員は、質問したい事柄を記載した質問通告書を提出しています。
一般質問は、質問と答弁を合わせて、一人当たり60分までと決めています。一般質問

2つの委員会（厚生文教委員会・総務建設委員会）に分かれて、議案・請願・
陳情の審査を行います。市側に対し質疑を行い、討論、採決も行います。常任委員会

会期中に開催された常任委員会の審査内容・結果について、各委員長が報告
します。そして、委員長の報告に基づき、質疑・討論を行い、議案別に全議員で
採決をします。

本会議
（最終日）

議会では、3月、6月、9月、12月の年4回、定例会を開催しています。
各定例会でどのようなことが行われているか、主なながれをご紹介します。

津島市議会の主なながれ

議員提出議案第３号　津田新太副市長に
対する問責決議

反 対

新市民クラブ　浅井英昭
職員組合のハラスメント調査結果が一部の
議員にのみ開示されている点や、市長は今後、
全庁的に調査することとしており、現段階で
事実認定がされていないにも関わらず問責決
議が上程されるのには疑義があるため、反対。

賛 成

公明党つしま　森口達也
「大勢の職員がいる前でフロアに響き渡る
ぐらいの大声で怒鳴られた」とか「大声で叱
責されることなども何度もあった」との証言。
活き活きと働ける環境づくりは重要。早急に
調査を行い、決着をつけることを願う。

請願第1号　インボイス制度の実施中止を
求める意見書を政府に送付することを
求める請願

賛 成

日本共産党議員団　太田幸江
インボイス制度を実施すれば、コロナ危機
や物価高騰で事業継続の瀬戸際に立つ事業者
を一層苦しめ、地域経済をさらに疲弊させる。
「税率を変えない消費税増税」と言われるよ
うに国は約2,480億円の税収増となる。
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企業誘致の件

新市民クラブ
中川喜文

Q 企業誘致はどのように進
められ、これまでに何社か
ら相談を受け、何社を誘致
したか。

A 建設産業部長
平成27年度に企業進出に
かかる規制を緩和した。宇
治・白浜・鹿伏兎の3区域、
合計約21万㎡を指定し、進
出可能な業種として製造業
の一部業種を定めた。28年
度に市補助制度を創設し、
これまでに230社を超える
企業から相談を受け、8年間

で製造業16社の誘致に成功
し、13社が操業を開始して
いる。

Q 宇治・白浜・鹿伏兎区域
の進捗状況は。

A 建設産業部長
それぞれの土地の活用率
は宇治93％、白浜59％、鹿
伏兎65％で、3区域合計で
約73％。

Q 雇用や税収効果は。

A 建設産業部長
令和4年度末で雇用効果は
13社合計での従業員数が
588人、そのうち市民は80
人雇用されている。
税収効果としては、固定
資産税は約1億円。

Q 土地の活用率が現在約
73％で、さらに進出に向け
調整中であるため、土地が
徐々に減ってきているが、
新たな区域の追加の予定は。

A 建設産業部長
都市計画マスタープラン
で工業系の拠点を10カ所位
置付けている。宇治・白
浜・鹿伏兎区域を除いた複
数の区域において、今後、
企業誘致を推進していくか
地元の方と検討を重ねてい
る。

Q 今後も企業誘致を積極的
に進めてほしいが市長の見
解は。

A 市長
積極的に推進していく。

子育て支援について

新市民クラブ
清水基史

Q 子育て支援トータルプラ
ンの概要と5つの子育て支援
の内容は。

A 健康福祉部長
子どもが生まれる前から
産み育つまで丸ごと応援す
る、令和5年度新規13事業
を含む27事業の子育て支援
施策。5つの子育て支援とは
①18歳まで所得制限なく入
院・通院ともに無料とする
医療費完全無料化の継続②0
歳から2歳の第2子以降の保
育料完全無料化③保育所な

どの副食費および小・中学
校の給食費の半額補助（本
年7月からは半額を全額補助
へ拡充）④専門職員が0歳児
のいる家庭に子育て用品を
届ける子育てサポート選べ
る定期便⑤市内の保育所、
認定こども園における使用
済み紙おむつの保護者持ち
帰りの廃止。

Q これだけの分厚い子育て
支援を実施する目的・ゴー
ルは何か。

A 健康福祉部長
県内トップクラスの子育
て支援施策をすることで、
まちの魅力を高め、移住し
たい、住み続けたいと思っ
ていただけるまちづくりを
進めることにより、人口の

社会増を目指す。

Q 子ども自身を支援する施
策も考えていく必要がある
が、近年アレルギーの子ど
もが多いと聞く。オーガ
ニック給食の方向性はどう
か。

A 市長
現在、段階的に提供でき
るように担当に指示をして
いる。今年度中にモデル校
を決め、オーガニック給食
の提供を行う。

その他の質問
・つしまゲートウェイ・プ
ロジェクトについて
・防災について

一
般
質
問

ちょくしん

よりよい市政を目指し、市に対して議員が質問 しました 
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天王川公園整備に関する件

宇藤久子

Q 公園内の建築工事や広場
等の整備の進捗状況は。

A 建設産業部長
現在、天王川公園内では
Park－PFI事業として、ス
ターバックスコーヒーの建
築工事と、約6,600㎡の芝
生広場の整備のほか、野外
ステージの改修工事が行わ
れている。スターバックス
コーヒーの店舗については、
6月下旬の工事完了に向けて
進められている。
芝生広場の整備のうち、

天然芝の一部については、
天王祭開催後に天然芝を張
り、養生期間をとったうえ
で、工事を進めていく。
野外ステージ改修に関連
する工事は天王祭前までに
完成する予定で進めている。

Q 今回、芝生整備に伴い、
多くの樹木が伐採されてい
るが、どうしてか。

A 建設産業部長
天翔の藤や築山広場の周
辺にあった樹木については、
害虫や病気により幹や根が
傷んでいたことから、倒木
の防止のため安全対策の一
環として伐採を行った。

Q 新たに整備されたサービ
スセンターの利用状況は。

A 建設産業部長
サービスセンターは、4月
1日から授乳室や落とし物の
預かり、桜の開花状況や藤
まつりなどの公園イベント
に関する問い合わせへの対
応などを行っている。特に、
授乳室については、衛生面
や清潔感、プライバシーが
確保されていることから、
利用した保護者の方より、
好評の意見を頂いている。

その他の質問
・尾張津島藤まつり等に関
する件

インクルーシブ教育の構築

公明党つしま
森口達也

Q 発達障がいの可能性のあ
る児童・生徒への支援はど
のように行っているのか。

A 教育委員会事務局長
児童・生徒には一人一人
の個性や性格があり、発達
障がいの特定は難しい。学
校生活のさまざまな場面で、
発達の緩やかな部分が見受
けられる児童・生徒もいる
ので、状況に応じた支援を
行っている。

Q 通級学級に関しての現状

の取り組みとその内容、利
用している児童・生徒は何
名いるのか。

A 教育委員会事務局長
通級学級を「ことばの教
室」と呼び、現在109名の
児童が在籍している。言葉
が滑らかに出ない、サ行や
タ行などの発音が苦手、自
分の気持ちを相手にうまく
伝えられない、言葉が詰
まってなかなか出てこない、
人前でしゃべることが少な
い児童などが通っている。

Q 肝心なのはインクルーシ
ブ教育、誰もが平等に受け
られる教育環境の構築であ
るが、その件に関して教育
長の考えは。

A 教育長
市の人権教育研究会を中
心に共生力（高齢者や障が
いのある人、外国人や周り
にいるあらゆる人と互いに
立場を尊重し、居心地のよ
い関係や空間を築くこと）
を基にした教育支援の在り
方、障がい者差別を許さな
い道徳教育の実践を展開し
ている。誰一人取り残さな
い教育を進めていきたい。
インクルーシブ教育は、
多様性を尊重し、共生力を
育てたい津島の教育の目標
であり、学校のあるべき姿
であると考えている。

その他の質問
・環境施策に関する件
・健康・保健・衛生に関す
る件

一般質問は動画で視聴できます。 津島市議会映像配信 検索 

◀

サービスセンター

しんちょく
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Q 市が実施している眼科検
診の状況は。

A 健康福祉部長
平成10年度から実施。15
年度からは、40歳以上70歳
以下の方へ広げ、3年に1度
受診できる。

Q 要精検や要治療と診断さ
れた方の疾病はどういった
ものか。

A 健康福祉部長
令和3年度は、緑内障13

人、白内障6人、前眼部疾患
3人、ドライアイ1人。4年
度は、緑内障7人、前眼部疾
患7人、眼底疾患4人、白内
障2人。

Q 緑内障と診断される方が
多いが、市民で罹患してい
る方はどの程度いるのか。

A 健康福祉部長
参考として、国保加入者
で令和4年度に受診した方の
うち、罹患している方は
1,011人。

Q 岐阜県多治見市に依頼し
て緑内障有病率の調査をし
た疫学調査では、40歳以上
の20人に1人の割合で緑内
障を発症していると推測さ
れた。

緑内障と診断された方で、
89%は自覚症状がまったく
なく過ごしていた。
40歳以降の全緑内障の7
割の方が正常眼圧であった。
早期発見、早期治療で視
野欠損、失明を防げる。
40歳など一定の年齢で無
料クーポン券を発行して検
診しやすい環境を提供して
はどうか。

A 市長
さまざまな機会を捉え、
検診の受診促進に努める。
無料クーポン券の発行は、
前向きに取り組む。

その他の質問
・女性に配慮したAEDの使
用について

子育て支援プロジェクト
に関する件

新市民クラブ
浅井英昭

Q 保育所等副食費無償化事
業と保育所等副食費半額補
助事業を合わせると、保護
者は、年間、そして平均額
はどれくらい負担軽減され
たのか。

A 健康福祉部長
年間を通しての軽減額と
しては3万3,600円から6万
5 , 400円、平均額は3万
7,677円を見込んでいる。

Q 対象の園児数は。

A 健康福祉部長
対象園児数は、964人を
見込んでいる。

Q 令和5年4月から小・中学
校給食費の半額無償化を実
施し、7月から令和6年3月
まで残りの給食費も無償化
して、完全無償化するとの
ことだが、完全無償化前と
比較すると保護者の負担は
いくら軽減されるのか。

A 教育委員会事務局長
給食費の提供は学校ごと
で差異はあるが、平均で小
学校では195日、中学校で
は188日提供される予定と
なっている。小学校では給
食費は1食270円、中学校で
は1食300円なので、提供日
数を掛けると、小学校で児

童1人当たり約5万3,000円、
中学校で生徒1人当たり約5
万6,000円、保護者の負担
が必要であったが、小学生
では4万5,000円、中学生で
は、4万7,000円程度が軽減
される。

Q 対象の児童・生徒数は。

A 教育委員会事務局長
令和5年度予算作成時で小
学生の児童数は2,503人、
中学校の生徒数は1,580人
を見込んでいる。

その他の質問
・無線を活用したまちづく
りに関する件

健康診査に関する件

公明党つしま
那須幸子

りかん

りかん
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登校日における熱中症
への対応について

日本共産党議員団
松井由美子

スポーツ行政に関する件

新市民クラブ
垣見啓之

Q 官民連携スポーツ担当課
長設置に至る背景は何か。

A 教育委員会事務局長
市の中心に位置する東公
園一帯は、非常にポテン
シャルがあり、またスポー
ツ施設が多くあることから、
公園整備やスポーツ振興を
スピード感を持って進める
必要があるためである。

Q スポーツ担当課長は、教
育委員会の中で学校教育課
とどのような連携をとって

いくのか。

A 教育委員会事務局長
小・中学校と連携し、ス
ポーツ大会への参加・協力
について進めていく。

Q 官民の民には、市民の民
と民間の民の2つがあるが、
それぞれとどのように連携
していくのか。

A 教育委員会事務局長
スポーツ大会の開催には
教育委員会が直接運営する
のではなく、市民主体であ
るスポーツに精通している
競技団体に委託している。
大きな方向性を決める場
合は意見交換を行いながら
共同して進めていく。
また、スポーツ施設の整

備には多額の費用と時間を
要するため、活用できる制
度を検討し、民間と連携し
地域スポーツ団体の声を聞
き進めていく。

Q 市のスポーツ行政は今後
どのようなイメージを持っ
て進んでいくのか。

A 教育委員会事務局長
施設が充実し、スポーツ
に親しめる環境、すばらし
い指導者がいる形が理想的
である。また、世界で活躍
できるアスリートが誕生す
る環境やバックアップ体制
ができることが望ましい姿
である。

その他の質問
・生活環境に関する件

支援学校等の児童・
生徒への給食について

Q 中学生が持ち運ぶカバン
の重量は10㎏から16㎏ある
が、成長期の子どもの健康
に配慮して、市ではどのよ
うに改善されているのか。

A 教育委員会事務局長
市内12小・中学校では、
宿題で使用する教材などを
明示することにより、家庭
学習で使用する予定のない
教材などについて、児童・
生徒の机の中などに置いて
帰る、置き勉を認めており、
今年度全ての学校で置き勉

が実施されている。

Q 食物アレルギーのため給
食が食べられず、弁当を
持ってくる子ども、昨年度
不登校の子ども、市内小・
中学校ではなく、支援学校
に通う児童・生徒は何人い
るのか。

A 教育委員会事務局長
今年度毎日弁当を持参し
ている児童・生徒は、小学
校3人、中学校1人。昨年度
の不登校児童・生徒数は、
小学校63人、中学校126人。
近隣の支援学校に通う児
童・生徒は昨年度で39人。

Q 7月から給食費が無償化と
なるが、弁当を持ってくる
子ども、不登校の子ども、
支援学校に通う子どもの助
成はされているか。

A 教育委員会事務局長
弁当を持ってくる子ども
や不登校の子どもの助成は、
他市町村の状況を確認した
い。

その他の質問
・平和教育に関する件
・平和教育の充実について
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救急ステーションについて

山田真功

Q 市内の119番通報から現
場到着までの平均時間は。
また全国平均と県内平均時
間は。

A 消防長
市内の119番通報からの
現場到着平均時間は約9.2分。
全国平均は約9.4分、県平均
は約8.1分。

Q 救急車の現場到着時間で
時間のかかる町内は。

A 消防長
牧野町、金柳町、青塚町、
鹿伏兎町、寺野町。

Q 他市消防署から出動した
方が早い事例は令和4年度で
何件あるか。

A 消防長
3,437件中、649件。

Q 1分ごとに現場到着が遅く
なった場合の救命率は。

A 消防長
心肺停止になった方に対
しては1分ごとに7～10%救
命率が下がると言われてい
る。

Q 令和4年度の心肺停止の出
動回数は何件で、蘇生率は

何%だったのか。

A 消防長
心肺停止の出動件数は74
件で蘇生率は0%。

Q 消防署をもう一カ所作っ
て早く現場到着できるよう
にしてはどうかと思う。尾
張旭市のように公共施設敷
地内に救急ステーションを
設置することを提案するが。

A 市長
どういう
方法がいい
のか、これ
を検討して
いきたい。

学童保育について

日本共産党議員団
太田幸江

Q 当市に学童保育が誕生し
て今年で50年になる。これ
まで、市は学童保育の指定
管理者を非公募で選定して
きた。その理由は。

A 健康福祉部長
現在の指定管理者である
NPO法人放課後のおうちは、
全学童クラブの保護者代表、
OB、指導員で組織されてい
るため、学童保育の管理運
営にあたり、各学童の地域
の実情を把握し、継続的に
育成支援を行うことができ

る大きなメリットがあると
判断したから。

Q これからも非公募でいく
のか。

A 市長
市民から「学童保育の料
金が近隣より高額」「保護
者の集まりが多く、大変」
という複数の手紙をいただ
いた。これらの声を受け止
めて競争原理の働く公募方
式で広く募ることにする。

Q 公募になれば、誰が指定
管理者になるのか分からな
いため、大変不安定な職場
になり、指導員の確保が難
しくなるのではないか。

A 健康福祉部長
専門性の高い指導員によ
る継続的な保育は、児童の
健全育成にとって、非常に
重要なポイントである。
従って、指定管理の期間
を3年から5年とする。

Q 3年でも5年でも不安定で
ある。正規採用でこそ安心
した保育ができる。
公募の申請資格の条件は。

A 健康福祉部長
申請資格については検討
中である。

その他の質問
・天王川公園の樹木の伐採、
間伐などについて
・物価高支援として水道料
金の基本料金免除の実施を
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津島市のＰＲ戦略の件

浦上文顕

Q 天王川公園など津島の観
光地をPRしていくためにイ
ンスタグラムなどのSNSを
どう活用しているか。

A 市長公室長
市公式インスタグラムの
フォロワー数は、5月30日
現在、1,495件で、市に関
する投稿に「#津島PR応援
団」をつけて投稿したもの
を集めて再投稿する、通称
リポストするインスタグラ
ムの津島PR応援団のフォロ
ワー数は、5月30日現在

464件。また、フォロワー
数を上げるために、検索し
やすいキーワード、インパ
クトのある写真の使用、ス
トーリーズの活用などで工
夫している。

Q 市のPR動画もよく目にす
るが、どのような媒体で発
信しているのか。

A 市長公室長
ユーチューブ、インスタ
グラム、ホームページで発
信、広報大使である神野大
地氏による令和4年度に作成
した市のPR動画は、1.4万
回の再生回数となっている。
今後、職員研修を実施し、
担当課の職員がショート動
画の作成、投稿を行える体
制を整える。

Q 市公式LINEなど今後の
SNSの展開はどうか。

A 市長公室長
現在、市公式LINEは、防
災に特化した配信を行って
いるが、これを拡張し、さ
まざまな情報を発信する。
子育て、ごみ、教育など受
信者に必要な情報を選択し
てもらうことができるセグ
メント配信を行う。

その他の質問
・安全なまちづくりの件
・主権者教育の件

ワクチン小児接種について

野口航希

Q 予防接種の健康被害救済
制度で、健康被害2,639名、
死亡53名を新型コロナワク
チンが原因と国が認めてい
る。また、世界保健機関
WHOは、健康な子どもや
青年は優先度が低く、接種
は必ずしも必要なしという
表明を出している。この事
実を市として把握している
か。

A 健康福祉部長
国の専門部会において議
論され進められているもの

であり、全国的にワクチン
接種による副反応の疑いで
の予防接種健康被害申請が
なされている状況について
承知している。

Q 新型コロナワクチンの接
種数と新規感染者数および
死亡者数を比較すると、ワ
クチンを接種すればするほ
ど、かえってコロナに感染
しやすくなったり、命を落
としたりする可能性がある
のではないかと思うが、何
か感じることはあるか。

A 市長
ワクチン接種は国におい
て議論され、進められてい
るものであるため、お答え
することは控えさせていた
だく。

Q 新型コロナワクチンの小
児接種に対し、市として今
後どのように対応していく
のかお聞かせ願いたい。

A 健康福祉部長
現在、生後6カ月をめどに
保護者の方にワクチン接種
の案内を送付しているが、
案内文と併せて国が作成し
たチラシも同封し、情報提
供に努めている。また、市
に電話をいただいた希望者
の方のみに接種券を送付す
る対応をしており、ホーム
ページなどでも情報提供を
していく。

その他の質問
・熱中症対策について
・新規就農支援について
・LGBT法の対応について

▲天王川公園
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市の人権施策に関する件

長屋大和

Q 市長が、津島市人権が尊
重されるまちづくり条例を
つくった思いは。

A 市長
人権を尊重し合う、明る
く、安心して暮らせるまち
の実現に寄与することを目
的に制定をした。
人権とは、誰もが生まれ
ながらに持っている、人が
人として幸せに生きていく
ための権利。誰もが幸せに
生きていくためには、お互
いを理解し合った上で、思

いやりの心が大切。一人一
人が周りの人を思いやり、
大切にされる社会、希望に
満ちた社会を実現していく。

Q 職員組合がパワハラにつ
いてアンケートをしたとこ
ろ、人権を侵害する発言を
している問題も提起された。
パワハラも80件ほど出てき
た。調べる必要があると思
うが、市長の考えは。

A 市長
職員組合と合議の中で一
緒になって調査をすること
になっている。

Q アンケートを早急に取る
必要があるが、取っていく
のか。

A 市長公室長
できるだけ早く、職員組
合と協議した上で、過去に
さかのぼって調べるべきだ
と考えている。

Q アンケート調査票や、ア
ンケートを集計した結果の
文書は、公文書にあたるも
のになるのか。

A 総務部長
市役所が組織的に実施す
る調査であるため、公文書
に該当する。

その他の質問
・市民病院事業に関する件
・小・中学校に関する件

会議録を読む
本会議の会議録は、インターネットで公開し
ています。また、発言者やキーワードを指定し
て、検索することもできます。（公開は、議会
終了から約２カ月後です。）
スマートフォン・タブレット
でもご覧いただけます。

議会を映像で見る
本会議の様子は、クローバーテレビで放送し
ています。また、インターネットで録画配信
もしています。（配信は、会議終了から１～
２週間後に開始されます。）
スマートフォン・タブレット
でもご覧いただけます。

市議会をのぞいてみよう

津島市議会　会議録

議会だよりを読む
議会だよりは、議会活動について広く皆さま
にお知らせするため、定例会や臨時会の内容
を中心に掲載しています。発行は５月、８
月、11月、２月の年４回です。

過去の議会だよりはこちら→

検索

津島市議会　映像配信 検索 津島市議会だより 検索
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委
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会
レ
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ー
ト

議案等について、2つの委員会に分かれて 審査しました 

厚生文教委員会

議案の概要　診療科目の新
設に伴い、改正するもの。

Q 消化器外科を増やすこと
による市民病院にとっての
メリットについて説明願い
たい。

A より専門的な知識を有す
る医師の確保と、より専門
性の高い医療の提供が可能
となり、地域住民にとって
も安心の向上につながると
考えている。

議案の概要　対象火気設備
等の位置、構造及び管理並
びに対象火気器具等の取扱
いに関する条例の制定に関
する基準を定める省令の一
部改正等に伴い、改正する
もの。

Q 急速充電設備に関する条
例改正であるが、変更する
必要があるのか説明願いた
い。

A 規制緩和という形で上限
を撤廃することで、設置し
やすくなるため必要である。

Q 児童措置費、民間保育所
等給食材料費負担軽減対策
補助金951万7,000円の増
額について、市内の民間保
育所等計12施設で何人分か
説明願いたい。

A 延べ6,384人分である。

議案の概要　地方税法の一
部改正等に伴い、改正する
もの。

Q 当市における現在の電動
キックボードの登録数は。

A 現行の原動機付自転車の
中で出力区分に応じた取り
扱いとしており、50cc以下
のバイクとの間で区分けが
できない状況であるため、
詳細な台数は把握できてい
ないが、10台ほどの登録が
あるのではないか。

議案の概要　スマートフォ
ン用利用者証明用電子証明
書を使用したコンビニエン
スストア等における印鑑登
録証明書の交付を開始する
ことに伴い、改正するもの。

Q 現在、新聞等でいろいろ
なマイナンバーカードの事
件などの報道があるが、当
市ではそのような事例があ
るか説明願いたい。

A 他自治体での住民票の写
しの誤交付については、一
部のシステムにおいて一時
的に申請が集中したことで
対応できずに発生した。
当市においては、地方公
共団体情報システム機構の
システムを使用しており、
不具合は発生していない。

Q 自主防犯対策促進事業補
助金200万円は、市民の特
殊詐欺対策機器や防犯対策
用具の購入・設置に要した
経費の一部を補助するもの
だが、対象者数と補助単価
は。

A 特殊詐欺対策機器につい
ては、1件当たり6,000円で、
対象者数50件で30万円を予
定。防犯対策用具について
は、上限1万6,000円として、
107件、170万円を予定し
ている。

総務建設委員会

議案第31号
市民病院事業の設置等に
関する条例の一部改正

議案第32号
火災予防条例の一部改正

議案第33号
一般会計補正予算（第2号）

議案第29号
市税条例の一部改正

議案第30号
印鑑条例の一部改正

議案第33号
一般会計補正予算（第2号）
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本会議★

本会議★予算·決算特別委員会

一般質問★ 一般質問★ 一般質問★

厚生文教委員会 総務建設委員会 厚生文教委員会 総務建設委員会 委員会予備日

8/27 28 29 30 31 9/1 2

3 4 5 6 7 8 9
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議会だよりは、5月・8月・11月・2月に発行しています。
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委員長：中川喜文　　副委員長：清水基史
那須幸子　　浦上文顕　　松井由美子

議会だよりをご覧いただきありがとうございます。
今回は4月に行われた統一地方選後、最初の定例会となり、
議会だより編集委員会も新たなメンバーとなりました。
各議員の一般質問・議案審議・議決結果等をポイントを絞って、
「皆さまに少しでも分かりやすく」を意識して作成しました。
ご意見・ご要望等ございましたら、お寄せいただければと思います。
今後ともよろしくお願いいたします。

 

★印は、クローバーテレビの生中継および午後７時からの再放送を予定しています。（121チャンネル）
・会議は午前9時から開催します。　
・日程は変更になる場合があります。
・詳しくは、議会事務局へお問い合わせください。☎55－9858

行政調査視察

土金木水火月日

令和5年 第3回定例会 開催予定

（令和 5年 7月 12日現在の予定です）

春日井市 : 自動運転の取り組みについて
犬山市 : 災害時におけるペットとの同室

避難について
7月25日（火）春日井市、犬山市総務建設

委員会

不登校特例校について7月28日（金）学校法人西濃学園
（岐阜県揖斐郡揖斐川町）

厚生文教
委員会

視察先 視察日 調査テーマ

詳しくは、次号で報告します。

市政の発展と向上のため、先進的な取り組みをしている自治体等を訪問し、調査 · 研究を行って
います。
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